

rinnen Gertrud Begett und Rita Gießbach.

Pokale für Motorsportler

Lünen. Seine Clubmeister 2000 zeichnete der Automobil- und Motorsportclub am Mittwoch bei der Jahreshauptversammlung aus. Sebastian Schneider war der erfolgreichste von zehn Sportfahrern mit sportlichen Erfolgen im Automobilslalom sowie beim Langstrecken- und 24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring. Zweiter wurde Dirk Schmidt und Dritter Markus Bürger.



Erfolgreich mit dem AMC unterwegs waren (v.l.): Daniel Schwunck (8.), Gerd Flentje (5.), Sebastian Schneider (1.), Markus Bürger (3.), Klaus Kuhne und Dirk Schmidt (2.). (Foto: Blaszczyk)

WAZ v. 16.02.01